Zuger Kantonalbank unterstützt die Familienhilfe Kanton Zug



Die Zuger Kantonalbank unterstützt die Familienhilfe Kanton Zug. Im Bild (von links): Barbara Beck-Iselin, Präsidentin Verein Familienhilfe Kanton Zug; Silvia Döbeli, Vorstandsmitglied Verein Familienhilfe Kanton Zug; Hanspeter Rhyner, CEO Zuger Kantonalbank. Bild: zvg

In diesem Jahr unterstützt die Zuger Kantonalbank mit ihrer traditionellen Weihnachtsspende von 15'000 Franken die Familienhilfe Kanton Zug. Seit fast 70 Jahren richtet sich das Hilfs- und Unterstützungsangebot des Vereins an Einzelpersonen oder Familien im Kanton Zug, die Hilfe im Haushalt benötigen, wenn jemand erkrankt, verunfallt oder überlastet ist. Die Familienhelferinnen und -helfer betreuen beispielsweise die Kinder, führen den Haushalt oder helfen bei der täglichen Körperpflege. Sie haben aber auch stets ein offenes Ohr und nehmen sich Zeit für persönliche Gespräche. (haz)